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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"
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看到淇河公园初步规划后
#

我十

分兴奋
#

中午都没睡着
#

接连给亲朋好

友打了很多电话
#

给他们说咱鹤壁也将

建个气派
!

有品位的特色游憩公园
"

亲

朋好友听后也非常高兴
#

均表示
#

希望

能为家乡的淇河公园规划建设献计献

策
#

参与到规划建设之中
%%&

市正阳

商场的杨柏宝对记者这样说道
"

:;<=>? @ABCDE

谈到淇河公园的规划建设
#

杨柏宝

掩不住兴奋喜悦之情
"

他告诉记者
#

淇

河公园的规划建设不仅是政府的大事
#

也是咱百姓的大事
#

淇河公园的初步规

划让市民看过后
#

感觉公园建设范围

广
!

品位高
"

从
!"#

国道往西至京广铁

路
#

这块地域逾千亩
#

如果能在这里建

设一个富有鹤壁特色的公园
#

将是多么

振奋人心的事情
"

他说
#

老百姓高兴
#

不

仅仅是因为以后有了休闲的好去处
#

它

还是向外省市游客宣传鹤壁的媒介
#

我

们可以底气十足地说
#

我们鹤壁也有个

休闲公园
#

不信你们可以来看看
"

杨柏

宝介绍说
#

以前有不少客商向他说
#

鹤

壁新区几乎没有休闲娱乐的大型场所
#

无法让人触摸到一个现代化都市的脉

搏
#

听到此言
#

他感觉很没面子
"

现在淇

河公园已有了初步规划
#

一个自然乐园

即将展现在百姓面前
#

他也感到脸上有

光彩了
"
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淇河有着悠久的历史文化
#

她是

鹤壁人民的母亲河
#

我们每一位市民都

理应承载淇河的文化底蕴
"

正像郭书记

说的
#

谁破坏了淇河
#

谁就会成为历史

的罪人
"

所以我认为
#

在建设淇河公园

时
#

应最大限度地保护淇河的原生态风

貌
#

让一些
'

干扰
(

建筑远离淇河
" &

杨柏

宝说
#

他闲暇时都会到淇河溜达一圈
#

欣赏自然山水
#

享受自然风光
#

但淇河

旁不少建筑常使他雅趣大减
#

一些饭

馆
!

旅馆
!

娱乐迪厅等建筑与淇河的风

光和情调极不协调
#

破坏了淇河的自然

灵气
"

因此他认为
#

倘若公园在建设中

夹杂着一些
$

干扰
&

建筑
#

那将失去公园

原生态绿洲的意义
"

他说
#

以营利为目

的的饭馆
!

宾馆
!

酒吧
!

茶社或易产生噪

声的建筑设施应尽量远离淇河公园
#

让

公园在规划之初就是一个富有神奇色

彩的静谧的游憩乐园
"
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我们的公园要有自己的特色
#

仅

仅在公园安装一些基础设施还不够
#

要

充分展现鹤壁的淇河文化
" &

鹤壁市兰

苑中学历史教师曹伟伟说
#

规划最好在

人文上多做些文章
#

有了人文气息
#

才

能使自然景观与人文景观和谐相融
#

游

人在休闲赏花的同时
#

可以从公园内的

仿古建筑
!

名人雕像
!

文化碑牌中了解

鹤壁的悠久历史文化
#

这不仅让游人欣

赏到鹤壁的自然风光
#

更可以向游人展

现鹤壁的历史文化风采
"

尤其在建设

$""

亩的休闲园中
#

应使诗经淇河
!

爱情

淇河
!

民俗淇河的经典传奇故事鲜明地

表现出来
#

这样
#

游人在娱乐消遣中就

可以了解淇河文化
#

领略鹤壁人文风

采
"
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#

月上旬
#

我就要到北京执行奥

运会安全保卫现场督察任务了
#

能为

奥运会服务
#

我感到特别自豪
" &

%

月

&'

日
#

市公安局督察支队政委王占雨

对记者说
"

今年
$(

岁的王占雨因工作优秀
#

于
&""'

年
)

月被抽调到省公安厅督

察总队
#

由于他对工作认真负责
#

被督

察总队单独延长留用一年
"

今年
$

月

&)

日
#

公安部按照
)

北京奥运会安全保

卫现场督察总体工作方案
*

的要求
#

决

定在全国公安机关遴选
("

名优秀督

察民警到北京执行奥运会安全保卫现

场督察任务
#

要求入选者为年轻民警
#

要熟悉业务
#

有基层工作经验和督察

工作经验
#

同时要懂英语
"

王占雨以其

良好的综合素质被公安部选中
"

(

月
(

日
#

王占雨到公安部参加了

为期
&"

天的相关培训
"

在培训中
#

("

名入选民警进行了再一次的筛选
#

最

终留下
&'

人
#

其中就包括我市的王占

雨
"

'

月
*

日
#

王占雨再一次去公安部

接受了
!&

天的相关培训
"

据悉
#

王占雨不仅要服务于今年

的奥运会
#

还要服务于随后举办的残

奥会
#

所以王占雨将在北京工作将近
$

个月的时间
"

王占雨说
+$

我一定要做

好传播鹤壁良好形象的使者
#

为鹤壁

增光添彩
" &
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